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コンソーシアムの活動状況を知っていただくため、不定期でかわら版を発行しますのでご一読ください。 

 

● コンソーシアム及び林業関係５団体から岐阜県知事へ要望を行いました 

令和６年１２月１７日（火）、岐阜県庁において、コンソーシアム及び林業関係５団体によ

る林業・木材関連産業施策に関する要望を行いました。 

県の予算編成時期に合わせ平成２７年度から毎年実施しているもので、林業関係５団体と

コンソーシアム独自の要望を取りまとめ、一つの要望書として岐阜県知事へ提出しています。 

当日は、５団体の会長（（公社）岐阜県山林協会山内会長、岐阜県森林組合連合会細江会長、

岐阜県木材協同組合連合会吉田会長、（一社）岐阜県林業経営者協会中原会長、（一社）岐阜

県森林施業協会山田会長）が出席しました。 

涌井理事長から古田知事へ要望書を手渡し、要望の趣旨説明を行いました。次に、各団体

の会長から下記の提案・要望項目について内容の説明が行われました。 

 

ネイチャーポジティブ経済を牽引し 
「森林生態系サービスの発揮」を通じて 
「清流の国ぎふ」を次の世代へと伝える 
林業・木材関連産業であるために 

 １. 森を活かし守る 
  ～ネイチャーポジティブ経済への移行に資する森林の保全整備の推進～ 

 （１）森林由来のカーボン・クレジットの創出及び利用の拡大 

 （２）脱炭素社会及び生物多様保全に貢献する森林整備の推進 

 （３）森林ＧＸに貢献するエネルギーの森づくりの推進（４）森林の新たな価値を活用する機会の充実 

 （５）野生動物による被害防止のための総合的対策の推進  

（６）林地・森林土壌保全対策、山地防災力の強化 

 ２. 森づくりを支える 
  ～地域の森林を守り活かし続けるための体制強化と人材育成～ 
 （１）市町村及び地域の森林管理体制強化に向けた支援  

（２）担い手の確保・育成・定着 （３）スマート林業の活用推進 

（４）労働安全対策の体系化と浸透 （５）森や木と県民をつなげる場の提供 

 ３. 木の利用を広める 
  ～カーボンネガティブに貢献する木材の利用拡大と技術開発の促進～ 
 （１）新製品・新技術の開発促進 （２）森林を活かす都市（まち）の木造化・木質化の推進 

 （３）多分野への木材利用の拡大 

 ４. 森から木を届ける 
  ～木質資源の生産効率化と安定供給体制の整備～ 

（１） 木材の生産効率化の推進  

（２） 林業・木材産業における地域サプライチェーンの構築・強化 

（３） 安定供給に向けた製材工場等の体制の整備 
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古田知事へ要望書を手交 

中央左：古田知事、中央右：涌井理事長 

写真左から 

岐阜県木材協同組合連合会吉田会長 

（一社）岐阜県森林施業協会山田会長 

（一社）岐阜県林業経営者協会中原会長 

（公社）岐阜県山林協会山内会長 

岐阜県森林組合連合会細江会長 

コンソーシアム荻巣副理事長 

出典：www.naturepositive.org 



 令和７年２月５日の任期満了をもって退任される古田知事からは、主に次のようなコメン

トをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 最後に、古田知事から「今後の岐阜県の発展には皆様のお力添えが必要になります。遠く陰

ながら応援しています。２０年間お世話になりました。」とお言葉をいただきました。 

 

 

（※）要望書（全文）はコンソーシアムHPでご覧いただけます。

（ https://www.forest.ac.jp/company/consortium/ ） 
 

コンソーシアムで取り組んでほしい活動などありましたら、事務局までお気軽にご連絡ください。 
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・要望書に関して、年々、内容が充実してきており、いろいろな論点が組み込まれている。 

・いただいた要望に対しては、一つ一つ検討していく。 

・林業・木材関連産業というのは時代の先端の課題を担っており、課題と政策の宝庫である。 

・岐阜県全体どころか、地球規模でものごとを考えているご提案であり、長期的な視野を持 

 ちながら、課題を解決していくことで林業・木材関連産業はますます大きくなっていくの 

 ではないか。 

・G-クレジット制度について、今年は完売という良いスタートをきれた。ただ、改善すべき 

 ところは改善していきたい。 

 
古田知事に要望要旨を説明する涌井理事長 

 
要望にコメントする古田知事 

 
要望を行うコンソーシアム関係者（左側）と知
事（中央）及び林政部幹部職員（右側） 

 
コンソーシアム委員会活動で製作した 
椅子を説明する涌井理事長 


